

21回目の火災予防祈願 ～ママさんバレーボール大会開催～

東京消防庁小金井消防署

小金井消防署では3月3日、「第21回火災予防ママさんバレーボール大会」を開催しました。

この大会は、小金井消防署開署とともに開始され本年21回目を迎える恒例の催しへと成長しました。表彰式では上位入賞チームに今枝消防署長より賞状と記念品が手渡され、笑顔の記念撮影も行われました。

試合と並行して、役員と全選手が訓練用消火器を使って初期消火訓練を実施し、防火防災意識の高揚を図ることができました。



平日限定「日勤救急隊」を創設

相模原市消防局

相模原市消防局は、救急需要が多い平日の日中時間帯だけ活動する「日勤救急隊」を神奈川県内で初めて創設し、平成31年4月2日から運用を開始しました。1チームは6人編成で2人の女性職員のうち、1人は英会話が堪能なことから、今後増加が見込まれる外国人傷病者にスムーズに対応できるほか、4人が救急救命士の有資格者で、このうち1人は指導救命士の資格があり、他の隊員の教育や指導にもあたります。

また、育児などで24時間勤務が困難な隊員の活躍の場をさらに拓げることも目的としており、さらに働きやすい職場づくりを進めています。



日勤救急隊の隊員

消防通信

望

楼

ぼうろう

高規格救急自動車受納式を実施

東近江行政組合消防本部

東近江行政組合消防本部では、平成31年3月14日(木)、東近江市内に支店を置く廣田証券株式会社から高規格救急自動車一台及び高度救命処置用資機材一式の寄贈を受け、当消防本部において受納式を実施しました。

今回の寄贈は、同社の創業100周年記念に際し、管内住民の救急救命活動に寄与できればとの思いから寄贈されたものです。

当救急自動車は日野消防署に配備し、3月14日(木)から運用を開始しています。



廣田証券社長から樋口消防長へ車両キーを贈呈



高規格救急自動車受納式記念写真

YAO自主防災フェスタを開催

八尾市消防本部

平成30年11月11日(日)10時から大阪府中部広域防災拠点において、地域防災力の向上を目的とした「YAO自主防災フェスタ」を開催しました。

このイベントは、秋季火災予防運動の一環として、地域の自主防災組織の方を対象に開催したもので、特に女性防災リーダー育成のための講習や避難所での外国人に対する情報伝達訓練を実施したとともに、子どもたちや若い世代が起震車で地震体験、ポンプ車による放水体験など「体験コーナー」を主としたイベントを開催いたしました。



消防通信／望楼では、全国の消防本部、消防団からの投稿を随時受け付けています。

ご投稿は、「E-mail:bourou-fdma@ml.soumu.go.jp」まで【225文字以内の原稿とJPEG画像を別ファイルで送付してください】